

Ahnenforschung



Wer wir sind und woher wir kommen- die Wurzeln unseres Seins zu ergründen, das ist ein ureigenes menschliches Bedürfnis. Spätestens, wenn wir älter werden, vielleicht selbst Eltern werden, taucht die Frage nach unseren Vorfahren auf, nach unserer Herkunft.

„Das Wichtigste ist, dass man nicht aufhört zu fragen“ hat uns Albert Einstein als Rat mitgegeben.

Viele Lebensrealitäten lassen sich nur mit der Entwicklung unsere Lebensgeschichte und Herkunftsgeschichte erklären.

Wer sind meine Vorfahren? Wo lebten sie, welchen Beruf übten sie aus und welche Ereignisse prägten ihr Leben? Woher kommen unsere Namen? Mithilfe von Ahnenforschung (Genealogie) finden wir Antworten auf diese Fragen.

Die Spurensuche in der Vergangenheit ist spannend. Sie erfahren mehr über die Anfänge Ihrer eigenen Geschichte und die Menschen, die sie geprägt haben. Sie lernen die Geschichte besser verstehen mit der Kenntnis der Details. Vielleicht lernen Sie durch Ahnenforschung sogar Verwandte kennen, von deren Existenz Sie bisher nichts wussten. Oder Sie decken sorgfältig gehütete Geheimnisse aus vergangenen Jahrhunderten auf. Vielleicht finden Sie Schätze, wo andere nicht einmal suchen, ein Vermächtnis, ein Erbe- alles ist möglich.

Keine Zeit? Das ist gar kein Problem. Wir helfen Ihnen und recherchieren für Sie.

Ahnenforschung digital und analog, von Mensch zu Mensch, von Urkunde zu Urkunde, regional, national und international.

Damit der Stammbaum nicht zum Urwald wird sorgen wir für Ordnung und Übersicht und enthüllen damit Stück für Stück Ihre ganz eigene Familiengeschichte und schaffen damit ein Vermächtnis für Generationen.